



“¿En qué les afecta que se les baje el sueldo 25%?”

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador cuestionó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en qué les afecta que se les baje el sueldo 25%, cuando los togados, dijo, tienen un salario de 600 mil pesos mensuales.

“¿Qué les puede afectar que digan ‘voy a aportar 25% de todo lo que recibo?, si recibo 600 mil pesos mensuales’?”.

Señaló que la decisión de reducir el presupuesto del Poder Judicial de la Federación corresponde a la Cámara de Diputados, pero recordó que ya no puede haber privilegios.

“Ya ahí a ver qué hace la Cámara de Diputados, y no puede haber fueros o privilegios, eso ya se quitó”.

EL UNIVERSAL documentó ayer que Morena en la Cámara de Diputados propone un recorte de 25% del presupuesto al Poder Judicial, lo que podría llevar a la desaparición de 63% de juzgados de Distrito y 69% de tribunales Colegiados, lo que representaría un retroceso de ocho años.

Sobre el llamado que le hizo la Barra Mexicana Colegio de Abogados, que lo exhortan a conducirse con responsabilidad y apegado a sus atribuciones constitucionales en materia del presupuesto del Poder Judicial, el Mandatario cuestionó a los abogados.

“¿Qué estoy haciendo mal? A mí me envían el presupuesto, ¿qué no lo saben los abogados?, (...) ¿qué quieren que les lea el artículo?”. ●



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--------|------------|-------------|
| EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DEL PAÍS</small> | 6 | 07/09/2023 | LEGISLATIVO |



El Presidente aseguró que los ministros tienen un salario de 600 mil pesos mensuales.